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Résumé :  
La répétition des phénomènes qui ont émergé dans le Coran, dans le but de 

l'accentuation, et Surat Al-Rahman a représenté  Toutes types de répétition: 
(répétition des caractères, répétition de mot, répétition  de la phrase), qui à assurer 
cette dimension Rythmique et indicatif et esthétique, et ce qui se caractérise par 
une répétition du verset: { Lequel des bienfaits de votre Seigneur nierez-vous 
donc tous les deux ? }, Où elle a remporté la nomination de la mariée du Coran, 
selon la  parole du Prophète –que la paix soit sur lui-: « Pour tout ce que existe il 
y a une mariée et la mariée du Coran « Al-Rahman» 

Mots Clés : Répétition, Coran, Surat, El-Rahmane 
 
Abstract :  
The repetition is a phenomena that emerged in the Qur'an for the purpose 

of confirmation, and Surat Al-Rahman represented All types of repetition: 
(repetition of characters, repetition of word, repetition of sentence), that ensure 
this Dimension rhythmic and indicative and aesthetic, and that is characterized by 
a repetition of the verse: { Which favors of your Lord will you both belie?}, 
that nominated of the bride of the Quran, according to the speech of the Prophet 
(peace be upon him): "For all that exists there is a bride, and  the Qur'an bride’s 
is" Al-Rahman " 

Keywords : Repetition, Quran, Surat, Al-Rahme  


